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Botucatu, 10 de julho de 2024.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

José Gustavo Celestino de Campos, Secretário Municipal de Educação, vem perante Vossa

Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento nº 369, aprovado em Sessão Ordinária de 01/07/24.

de autoria do vereador Abelardo — Republicanos que solicita envidar esforços para instalar cobertura nas

quadras poliesportivas das escolas de período integral da rede municipal de ensino, proporcionando maior

conforto aos alunos e professores da educação física esclareço que:

No ano de 2024 foram programados e já estão sendo executados os radiers das quadras das

escolas em tempo integral e para o ano de 2025 está na previsão orçamentária a execução das coberturas

das mesmas.

Respeitosamente,
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“ Secretário Municipál de Educação


